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☆ 司会進行  北垣 剛 君 
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会長 山本敦弘 君 

 

本日は御坊ロータリークラブ宮所会長ようこそおいで下さい

ました、後ほど退任の挨拶よろしくお願いします。 

近畿地方もこの月曜日から梅雨入りしました。御坊あたりで

火曜日の昼から水曜日の午前中にかけて大雨が降り、私の住

んでる地域では田畑が一面、池の様になりました。 

今年は秋の台風シーズンが過ぎるまでは被害の無い事を願

います。 

本日の例会は「今年度を振り帰って」と言うことで各委員長さ

んよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

  「各委員長による 

「今年度を振り返って」～各委員会活動報告と反省」 

本日は各委員長による「今年度を振り返って」～反省事項又

は次年度への取組など、委員会毎に発表して頂きます。 

 委員長又は委員方々よろしく 

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

【ＳＡＡ】 副 SAA  東本慎司君 

開催までの会場設営に関する監督にあたる。やっていただ

いた気もしますが、設営していただいてありがとうございます。

例会が暖かく、楽しくなるように努めて、これは出来ていたのか

なと、移動例会もやって、花火例会もやって、結構楽しくできた

んじゃないかなというふうに思います。 

来訪のお客様を歓迎し、会中は気持ちよく過ごしていただ

けるように努めることは出来て 

いたと思います。 

 

 

【親睦委員会】  

委員長 北垣 剛 君 

今年度は山本会長のもと、プライベートでも一緒に飲み会と

かさせてもらっていますので、外輪を広げて RC でも親睦を深

める会をできたのかなと思っています。充実した例会目指し、

親睦深めのための例会実施に沿います。例会の会場設営等

をスムーズに行うように作業を分担するという感じでしたけど

も、来年度は幹事をさせてもらうんですけども、また山本今年

度の会長に、来年の親睦委員長として、いろいろ考えてもらお

うと思うんですけども、ある程度、親睦の活動って言ったら、会

のお金は使うことはほとんどなく、自腹で出してやってるんで、

理事会通さなくても親睦委員長そのプログラムの担当の委員と

方と話して、変更等はどんどんやってロータリー親睦深める会

を１回でも多く、山本委員長に次年度を託したいと思います。  

今年度は例年通りの親睦活動でした。来年度また期待して

今年度は終わりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

【プログラム委員会】 委員長 小池佳史 君 

柳原君が途中で退会されましたので、委員が４人体制で工

藤君が入って、細川君の 5 人プログラムも大体、三ヶ月に 1 回

トークしてなんとかこなすことができました。ただ、例会は少なく

なってるんですけど、プログラムというのは結構スケジュールの

関係で楽な月もあれば、もう予定をかなり入れなきゃならない

ケースがあったりとか、外来卓話の方をできるだけ呼んだらい

いと思うんですけど、難しいところ２０人とは言いませんけども、

ある程度人数が集まっていれば、外来卓話を呼んで皆さん 

方に話を聞いてもらうというか、有意義な話になるかどうかは別

問題として少人数で 7、8 人ならまだいいかも知れませんが、

5、6 人っていうのはあまりにも失礼な時もあるかもしれません。 

プログラムの中で、特に出席がいいのは移動例会ですね。 

飲み会も重なった移動例会が非常に皆さん方の好評という

か、出席率が非常にいいので次年度も、そういうふうなことをで

きるだけ多く取り入れながら、前の事務局からは結構移動例会

を言うと、「ちゃんとせなあかんねん」ってしょっちゅう怒られまし

たけど、今のところあんまりそこまでは。みんな楽しくやっていき

たいと思っていますので、よろしくお願いします。 

開催までの会場設営もしていただいてありがとうございま 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

81.82% ⇒ 90.91%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月28日 の修正出席率

11名 3名 8名 72.7%

す。 

移動例会、花火例会もやって、 

結構楽しくできたんじゃないかな 

と思います。 

 

 

 

【会報・広報・雑誌・記録委員会】 

委員長 細川幸三 君 

計画活動では、グループラインでの会員間情報の発信を行

いますという事で挙げさせていただきました。もうすでに完全に

実施されていると思います。次にホームページ、地方紙などを

活用し、ロータリー活動広報を行いますと。これも同じく、ほぼ

ほぼできているのかなというふうに思っています。ホームページ

の方は尾崎さんが都度更新していただいていますし、地方紙

の方は、何か行事ことがあれば、コマーシャルというか、広告を

出させていただいておりますので、まずまずできているのかと。

ただ、さらに中身を充実していければ飲み会も重なった移動例

会が非常に皆さん方の好評というか、出席率が非常にいいの

で次年度も、そういうふうなことをできるだけ多く取り入れなが

ら、前の事務局からは結構移動例会を言うと、「ちゃんとせなあ

かんねん」ってしょっちゅう怒られましたけど、今のところあんま

りそこまでは。みんな楽しくやっていきたいと思っていますの

で、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

次にマイロータリーの 

登録 100%を目指すと。これは 

100%のつもりで、実際は登録しているつもりでも、実は登録でき

ていないというケースがありますので、この辺はまた事務局を含

めて再検証しなければわからないところもあります。週報のデジ

タル化の検討というところでは、紙媒体を使わないというカーボ

ンニュートラルを目指すというところは目標なわけですが、今や

スマホやパソコンを使えない方はおりませんので、実現は可能

かなというふうに思います。まさに今、過渡期と言いますか次年

度に向けてさらに紙媒体をなくしていければなというふうに思っ

ています。 

【ロータリー情報委員会】委員長 尾崎達哉 君 

ご存知のように毎年続いております。グループ毎に家庭集会

を開催して、例会において発表する。テーマはその都度変えて

おります。ロータリーの友ロータリー財団からのお知らせ等の紹

介を例会または週報にということなんですがマイロータリーから

メールが来ています、その月々のお知らせが来ます。 

【増強委員会】委員長 細川幸三 君 

活動報告としましては、入会希望者を例会に招待しましたが、

現在も入会には至っていません。その後どうなったんでしょうか

ね。2、3 名おったと思うんですが、RC の魅力発信がやっぱりま

だまだ私たちは足りないのかなと思います。今後は SNS の活用

で、さらに情報発信していかなければならないというふうに考え

ています。今年度の目標でもありました、クラブの戦略計画、今

は呼び名が変わって、クラブ行動計画というふうに変わりました。   

戦略というのはイメージ的にあまりよろしくないということで、

行動計画というふうに変わっています。 

【職業奉仕委員会】委員長 玉置真司 君 

職場見学ということで、自衛隊の 

海上自衛隊に２度行かせてもらって 

カレー食べてきましたのと、美浜陸 

上自衛隊も行かせてもらいました。 

【社会奉仕委員会】 委員長 東本慎司 君 

今年度の社会奉仕は御坊東 Rc カップバスケットボール大会

を青少年委員会と一緒にみんなでやったのが一番かなってい

うふうに思います。地域社会における奉仕の機会を調査し、身

近な社会奉仕を検討実施する。別に今年度に限らず、何か地

域の要望だったりの声だったりっていうのは、引き続き、事業者

が何か他の事業とかにもつながるのかなというふうに思ってい

ます。地域の諸団体との協力、おそらくロータリーだけじゃなく

て、どこかの団体と協力できるのであれば、そういうのも考えた

らいいのかなというふうに思います。 

【国際奉仕委員会】 

委員長 栗林久一 君 

国際奉仕活動難しいですね。 

うちのクラブみたいに単独でやると 

いうのも人数が少ないし困難かな 

と思いました。それから地区やクラブと協力して活動に参加す

ると思いましたが、なかなかそういう機会があったのか、なかっ

たのか、そこら辺のところもよくわからない、サボったかもわから

んし、申し訳ないですね。それから、国際ロータリーダイナーの

理解を深めるということで、地区の補助金、そしてグローバル補

助金の活用、これも細川君が言ってましたけど、どうももう何も

できなくてごめんなさい。あっという間に、もう一年が終わってし

まいました。そして去年の 12 月 7 日（土）ですが、国際奉仕委

員長会議に出席してきました。規模が大きいというか、2 月 23

日のロータリー創立記念日、このプランはどうだったのか、国際

奉仕との出会いということで、人道支援の中で命に携わる国際

的な問題として、水と平静、それから母子や赤子の健康というこ

とで、タイ、バンコクへの水の浄水器の贈呈と絵本の贈呈で、こ

れを聞きました。それから和歌山中 RC の国際奉仕活動はフィ

リピンの首都マニラでデイケアセンターの設立、それから保育

園のプロジェクト、すごいことばっかりで、こんなことはうちのクラ

ブは難しいかなと思いました。次年度の委員長さんに頑張って

いただきたいと思います。 

【米山記念奨学会】 委員長 細川幸三 君 

今年度の当初の計画では、お世話クラブカウンセラーを目

指すというふうにしておりましたが、残念ながらお世話クラブや

カウンセラーはできません。というのは急遽、私が地区の米山

委員長を任命されましたので、自分がカウンセラー、もしくは自

分のクラブがお世話クラブというようなことはできなくなりました。

その他、寄付金については、もちろん当クラブは目標を達成し

ております。それと米山功労者ですね、2 名というところは、私と

東本君でなんとか達成しようと思っております。 

 

  北垣 剛 君 

◇山本敦弘 君 御坊 RC 宮所会長ようこそ！！ 

◇細川幸三 君 御坊ロータリークラブ宮所会長、１年間お疲

れ様でした。今年度も残りわずかです。 

 

  幹事 尾崎達哉 君 
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